



ASCEE 12
couleur passion

Voyage... Voyage...

Par Andrée NICOLAS

Sur les plus hautes montagnes d'Auvergne, le joli pays...

Dimanche 22 juin 2008

Comme dans la célèbre chanson, l'ASCEE 12 avait choisi un joli coin du département du Puy-de-Dôme, pour sa sortie touristique d'une journée avec montée du PUY-DE-SANCY, par téléphérique et visites des églises romanes d'ORCIVAL et de SAINT NECTAIRE.

Les 25 participants dont 12 ascééistes ont tous été séduits tant par la grandeur, la flore et la beauté des paysages que par la richesse artistique des églises visitées :

- ORCIVAL, au cœur d'un ravissant village, l'église Notre-Dame abrite la seule Vierge romane de la région, couverte d'un parement d'orfèvrerie.
- SAINT NECTAIRE, érigée sur le Mont Cornadore, domine le village thermal. A l'intérieur, un rond point constitué de six chapiteaux finement sculptés, raconte entre autres, la vie de Saint-Nectaire.

Tout ceci, brillamment exposé par notre fidèle accompagnatrice, Jackie, et dans la chaleureuse ambiance des sorties ASCEE et par une météo, on ne peut plus idéale, ce qui n'était pas assuré au départ.

L'ascééiste de service.